
COMUNE   DI   PALERMO
UFFICIO AUTONOMO AL CONSIGLIO COMUNALE

VI COMMISSIONE CONSILIARE
Piazza Giulio Cesare 52

VERBALE N. 124 del 02/03/2023                                 Approvato il  02 /03/2023

ORDINE DEL GIORNO:  N. 29 del 27/02/2023
ORARIO DI CONVOCAZIONE: Prima convocazione  ore 09:00
CONSIGLIERI PRESENTI Presente

Assente
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA

Canto Leonardo P 10.18 10.57
Chinnici Dario P 10.10 10.57
Lupo Giuseppe P 10.10 10.57

Leto Teresa P 10.10 10.23 10.36 10.57

Zacco Ottavio A - -

VERBALE
Il Segretario alle ore 09.00 procede con l’appello dei Consiglieri e non risultando
nessuno presente  rinvia la seduta di un ora in seconda convocazione.
Il Vice Presidente Lupo apre la seduta in seconda convocazione alle ore 10.10 con la
presenza dei  Consiglieri Chinnici e Leto
Argomenti da trattare:

1. Proposta di deliberazione avente per oggetto: “Completamento revisione biennale
Pianta Organica Farmacie Palermo Anno 2022 "procon.:  9 del 20/01/2023

2. Comunicazioni
3. Programmazione incontri
4. Varie ed eventuali
5. lettura ed approvazione del verbale della seduta odierna.

La Commissione per affrontare l'argomento posto al punto 1 ha invitato in audizione
la Dott.ssa Pennisi la quale ha delegato il Dott. Ficile.
Il Presidente Lupo dà il benvenuto al Dott. Ficile a cui da la parola per illustrare la
proposta di deliberazione.
Il Dott. Ficile precisa che la delibera affronta il completamento della delibera
precedente in quanto tratta là riperimetrazione delle farmacie 32 e 47. Precisa che le
farmacie sono state trattate a parte in quanto sono state decentrate forzatamente con
richiesta da parte dell’Asp e dall’ordine dei farmacisti. Queste sedi vanno comunque
perimetrate per cui l’ordine e l’asp ne hanno richiesto la perimetrazione ma anche la
rinumerazione delle altre 193 sedi del comune di Palermo per creare omogeneità
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proprio perchè non essendoci la possibilità di avere altre farmacie si doveva allineare
la numerazione.
Il Presidente Lupo chiede la riperimetrazione in cosa consiste?
Il Dott. Ficile risponde precisando che le sedi si erano ubicate senza seguire norme
ben precise.
Il Presidente Lupo chiede di capire se la proposta incide sulla vecchia
perimetrazione.
Il Dott. Ficile risponde che non incide ma incide nelle sedi limitrofe infatti hanno una
nuova perimetrazione, con la collaborazione dell’ufficio urbanistica, la sede 32 e 47
in questione per fare ciò si dovevano riperimetrare le sedi limitrofe.
Sottolinea che non sono state perimetrate tutte le farmacie ma solamente alcune
farmacie. Mostra la mappa con le perimetrazioni e spiega le motivazioni delle nuove
perimetrazioni riferendo che le farmacie interessate  si sono accordate.
Si apre un dibattito.
Il Consigliere Canto chiede di sapere se sono stati risolti i problemi sorti nella
vecchia delibera.
Il Dott. Ficile risponde che non c'è stato un ricorso da parte della farmacia interessata
pertanto il problema è stato risolto.
Continua a relazionare
Il Presidente  Lupo chiede chiarimenti su alcune delibere.
Il Dott. Ficile risponde che hanno ritenuto opportuno trattarle in separata sede.
Affronta il problema della popolazione presente nelle varie circoscrizioni e la
differenza da circoscrizione a circoscrizione.
Il Presidente Lupo chiede se l’Asp e l’ordine dei farmacisti hanno espresso parere.
Il Dott. Ficile riferisce che il parere è favorevole, anche da parte degli interessati e
quindi non ci sono criticità. Si sta cercando di darne una via Serradifalco fino in via
Pizzetti.
Il Presidente Lupo chiede se la delibera ha carattere d’urgenza
Il Dott. Ficile risponde di no anche se sperano di chiudere il prima possibile.
Si apre un dibattito
Il Presidente Lupo, non essendoci altre domande saluta e ringrazia il Dott Ficile
precisando che la Commissione studierà la delibera per poi esprimere il parere.
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Il Consigliere Canto relativamente al campo Malvagno precisa che la procedura del
rilascio del bene è di competenza del patrimonio. Preso atto di questo ha comunicato
ieri al Presidente del Consiglio Comunale di non trattare l’argomento e il
Consigliere Alotta lo ha chiamato stamattina precisando che con il Presidente Zacco
hanno organizzato una Commissione congiunta per affrontare l’argomento in
presenza dell’Assessore Figuccia. Fa riferimento alle problematiche urbanistiche che
non consentono di portare avanti il progetto, ma nella convenzione non si fa
riferimento a ciò. La delegazione si impegna ad iniziare entro i due mesi i lavori.
Il Presidente Lupo chiede cosa ne pensa la delegazione
Il Consigliere Canto risponde che occorre fare una variante per permettere ai
Pullman il passaggio. E’ d’accordo comunque all’approfondimento richiesto con il
patrimonio.
Il Presidente Lupo chiede al Segretario di procedere con la lettura del verbale della
seduta odierna.
Si procede con la lettura ed all’approvazione per appello nominale.
Il verbale N 124 del 02/03/2023 è approvato all’unanimità dei presenti
Alle ore 10.57  la seduta è chiusa.
Letto e sottoscritto

Il Segretario
Salvatore Palazzolo

Il Presidente
Giuseppe Lupo
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